

ジェフ千葉 応援番組「WIN BY ALL！」新MCに “僕が見たかった青空” 青木宙帆さんが就任！

千葉テレビ放送（本社：千葉県千葉市、代表取締役社長：青柳洋治、以下：チバテレ）の、毎月第4日曜日に放送するジェフユナイテッド市原・千葉の応援番組「WIN BY ALL！」の新MCにアイドルグループ「僕が見たかった青空」のメンバーで沖縄県石垣市出身の青木宙帆さんが就任することが決定しました。青木さんは2025年1月26日の放送からMCとして出演します。

青木 宙帆（あおき ゆうほ）

沖縄県石垣島出身の2003年生まれ。小学4年生からフットサルを始め、サッカーを経て大学1年までフットサルに打ち込んだ。2023年に総勢3万5678人応募のオーディションから乃木坂46の公式ライバルとして結成された「僕が見たかった青空」に選ばれ、8月にシングル「青空について考える」でメジャーデビュー。同年、日本レコード大賞新人賞を受賞。ジェフサポーターだった父親の影響で自身もジェフ千葉を応援するようになる。



-以下一問一答-

▼番組MCのお話を聞いた時の率直な反応は？

ジェフ千葉は幼い頃からずっと応援してきたチームで、サッカーが好きになったきっかけのチームでもあるので、チームの番組のMCをやらせていただけるというのはすごく嬉しかったです。それと同時に歴史あるチーム、番組なので自分にできるだろうかという不安がまだにありますが、全力で頑張りたいと思っています。

▼ジェフ千葉のアツい思い出はありますか？

ジェフ千葉のキャンプが地元石垣島で毎年のように行われていて、よくキャンプを見に行っていました。その時に選手と写真を撮ってもらったり、サインをいただいたりしていたことがアツい思い出です。小学生の時にJEF KIDSでフラッグをもって、フクアリのピッチに立てたことも印象に残っています。

▼ジェフ千葉で注目している選手は？

品田愛斗選手です。中盤でゲームをコントロールするプレーメーカーという印象でプレーに注目しています。また、小林監督が継続になったので、今季のフクアリでの盛り上がりが来季にも繋がるといいなと思っています。

▼「WIN BY ALL！」MCとして挑戦したいことは？

私もプレーヤーとしてプレーをしていたので、現役選手にテクニックや技を教えたいです。また、フクアリで試合を支えている各セクションに潜入し体験したり、選手を支えるスタッフの方たちへの密着取材や、ジェフ千葉の魅力を多方面から紹介するために、アカデミーやレディースの取材もしてみたいです。

▼視聴者の皆さまへ

ジェフ千葉サポーターのみなさん、WIN BY ALL！をご覧のみなさん、はじめまして。小さい頃から応援していたチームの番組のMCをさせていただくことになり本当に光栄です。ジェフ千葉をもっと盛り上げられるように、そしてみなさんと一緒に全力で応援する素敵な番組にしていきたいです。フクアリでお会いしましょうWIN BY ALL！



ジェフ千葉 応援番組「WIN BY ALL！」 毎月第4日曜日 19時30分～

2012年1月より前身の「ジェフ魂12」の後継番組としてスタート。試合を振り返る「ゲームダイジェスト」、選手の素顔に迫る「ゲストトーク」やチームのインフォメーションなどジェフサポ必見の応援番組。